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García Luna ofreció
a EU pleno acceso a
datos de inteligencia
■ La información sería de ‘‘alta calidad’’, aseguró a Michael Chertoff       
■ Pascual a Beltrones: la Iniciativa Mérida no está ‘‘amarrada’’ al PAN      
■ El embajador propuso mediar en divergencias del PRI con el Ejército      

■ 2 y 3ARTURO CANO

Calderón acepta
que “las cosas
funcionan mal”
en Migración 
■ Promulga nueva ley en
la materia; ‘‘confío en
que la situación se corrija’’

■ Cita la Permanente al
titular del INM para que
aclare plan de depuración 

■ 13 y 14

En comisiones, la Permanente rechazó analizar la solicitud del presidente Felipe Calderón para que el órgano legislativo autorizara a Genaro García Luna
aceptar una medalla de la Policía Nacional de Colombia, por considerar que se trata de un hecho consumado, toda vez que el funcionario ya recibió la pre-
sea. Los señalamientos son que el secretario violó la Constitución al no tener el aval del Congreso para aceptar el reconocimiento. La petista Laura Itzel Cas-
tillo mostró una imagen de cuando se entregó la distinción, y pidió la remoción del titular de la SSP ■ Foto La Jornada

EL TITULAR DE LA SSP FEDERAL PODRÍA SER SANCIONADO

Reconoce el
Cisen espionaje
telefónico a
varios personajes
■ Mantiene sus nombres
en reserva; son empresarios,
políticos y presuntos narcos

■ 10ELIZABETH VELASCO

Obama envía
a Wayne como
embajador
en México 
■ El único requisito
es que respete nuestra
soberanía: legisladores        

■ 15

El diplomático estadunidense es em-
bajador adjunto en Afganistán. Entre
2006 y 2009 ocupó la sede en Ar-
gentina, cuando se acusó a la presi-
denta Cristina Fernández de recibir
financiamiento electoral del venezo-
lano Hugo Chávez, imputación que
nunca se comprobó ■ Foto Ap

◗ WIKILEAKS EN LA JORNADA 

■ 5ANDREA BECERRIL Y CLAUDIA HERRERA
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Sancionará al PT con una amonestación por promocionales en los que aparece AMLO 

IFE hará oficiales las multas a Televisa y Tv Azteca por 
anuncios en favor de Peña Nieto 
 
Alonso Urrutia 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 17 
 
El largo litigio relacionado con la transmisión de mensajes del pasado informe del gobernador del estado de 
México, Enrique Peña Nieto, tendrá hoy un nuevo capítulo: en acatamiento de una resolución del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación –que exoneró al priísta– el Instituto Federal Electoral impondrá 
multas por un monto global de 15.6 millones de pesos a diversos medios electrónicos. Los más castigados: 
Televisa, con 8 millones de pesos, y Televisión Azteca, con 3.3 millones de pesos. 
 
Durante la sesión del Consejo General del IFE también discutirán otro acatamiento de sentencia relacionado con 
el Partido del Trabajo y sus promocionales y programas de cinco minutos en los que apareció Andrés Manuel 
López Obrador aludiendo a su proyecto de país. En este caso, a instancias de los magistrados, se procederá a 
sancionar; sin embargo, el dictamen concluye que por estos promocionales a los petistas se les impondrá una 
amonestación pública como toda sanción. 
 
En el dictamen que se discutirá se indica que el TEPJF decidió que el Partido del Trabajo incurrió en actos que 
buscan un favorecimiento de su posición electoral con miras al proceso electoral federal que habrá de iniciar en 
octubre de 2011. Esto se ha dado fuera de los plazos que determina la ley respecto la celebración de precampañas y 
campañas electorales, lo que impacta en la equidad de la contienda y violenta la ley en la materia. 
 
Más adelante, el documento subraya que el PT ha sido reincidente en la conducta de promover este tipo de actos, a 
pesar de lo cual se apunta que las sanciones no pueden resultar excesivas ni desproporcionadas a la infracción, por 
lo que se procede a la amonestación. 
 
Por lo que concierne al caso de los anuncios de Peña Nieto, el IFE desprende, a partir de la exoneración del 
gobernador por el TEPJF, que los responsables de la transmisión de 3 mil 528 mensajes de forma extraterritorial a 
la entidad son los medios de comunicación difusión en todo caso, irregular y contraria a la ley. 
 
Se aduce que los medios de comunicación obtuvieron beneficios económicos de su difusión de forma ilegal, por lo 
que debe sancionarse a las 12 estaciones de radio y televisión que lo hicieron de manera proporcional a los 
beneficios obtenidos. En este orden fue que, los más sancionados resultaron Televisa, con 8 millones de pesos y 
Televisión Azteca con 3.3 millones de pesos. 
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Pactan dos debates en el Edomex 
 
Israel Dávila y René Ramón 
Corresponsales 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 32 
 
La Comisión de Acceso a Medios y Radiodifusión del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y los 
partidos que disputan la gubernatura acordaron la celebración de dos debates entre los candidatos. 
 
Las discusiones se efecturán el 8 y el 22 de junio, aunque el Partido Acción Nacional (PAN) y la alianza Unidos 
Podemos Más –formada por los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Convergencia– 
proponen que se realice un tercero el 15 o el 29 de ese mes. 
 
Las reuniones serán en el IEEM a las ocho de la noche y durarán dos horas. Los partidos y coaliciones deberán 
acordar a más tardar la próxima semana los temas a tratar, así como el formato y el o los moderadores. 
 
Denuncian despidos por no apoyar al PRI 
 
Karla Romero Fragoso, asesora jurídica de la comisión municipal de derechos humanos de Chalco, denunció que 
fue despedida por no hacer proselitismo en favor de Eruviel Ávila Villegas, candidato a gobernador de la coalición 
Unidos por Ti, que aglutina a los partidos Revolucionario Institucional, Verde Ecologista de México y Nueva 
Alianza. 
 
Dijo que el presidente municipal, el priísta Juan Manuel Carbajal Hernández, y directores de área obligan a los 
trabajadores del ayuntamiento a participar en mítines, aun en horas de trabajo. 
 
Agregó que la secretaria Martha Patricia Martínez Carrasco también fue despedida por el director del área, 
Mariano Tovar Lecona, por lo que demandó la intervención de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos 
Electorales. 
 
 
 

Preocupan al PAN acciones en el Edomex 
 
De la Redacción 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 17 
 
Los reportes de Wikileaks de que el gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, aprovecha las fisuras 
en materia de transparencia para hacerse de fondos de campaña, son preocupantes, pues coinciden con el 
derroche de recursos del PRI en la campaña de su candidato para la gubernatura en esa entidad, Eruviel Ávila, que 
tapizó la entidad con carteleras, espectaculares y publicidad en bardas y autobuses”, sostuvo el presidente del 
PAN, Gustavo Madero Muñoz. 
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El dirigente del blanquiazul mostró preocupación de que funcionarios de Estados Unidos vean a Peña Nieto como 
un ahijado de Carlos Salinas de Gortari que, además, parece cortado con la tijera de la vieja guardia priísta, pues 
así lo observa un amplio sector de la sociedad mexicana. 
 
A nadie sorprende que los reportes de la embajada de Estados Unidos en México califiquen a Peña Nieto como un 
político que se ha hecho al molde del anquilosado PRI mexiquense, mucho menos, señaló, que sea reconocido por 
su opacidad, cuando acaba de ser confirmado por Transparencia Mexicana que el estado de México es la segunda 
entidad con mayor nivel de corrupción. En un comunicado, Madero también aludió al reporte que habla de que el 
gobernador del estado de México recurre a maniobras indignas con tal de mantener una popularidad mediática. 
 
 
 
Marko Cortés dice estar preparado para presiones y guerra sucia 

Tensa elección de candidato del PAN en Michoacán, prevé 
Cocoa Calderón 
 
Ernesto Martínez Elorriaga 
Corresponsal 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 32 
 
Morelia, Mich., 24 de mayo. Luisa María Calderón Hinojosa, aspirante a la postulación del Partido Acción 
Nacional (PAN) a la gubernatura, admitió que habrá tensión en la contienda con el senador con licencia Marko 
Cortés Mendoza, quien dijo estar preparado para las presiones y la guerra sucia de sus adversarios panistas. 
 
La hermana del presidente Felipe Calderón aseguró este martes que la contienda interna no dividirá al 
blanquiazul. Por supuesto que habrá tensiones. Cada quien tiene sus fortalezas y debilidades, pero se resolverán al 
final de la elección, si es que todos queremos que gane el partido. 
 
Hace dos semanas un grupo de panistas emprendió en medios de comunicación locales una campaña contra 
Cortés Mendoza, quien de manera indirecta responsabilizó al grupo político que encabeza el Presidente. 
 
Se preguntó a Luisa María Calderón si continuará la guerra sucia contra Marko Cortés, y se deslindó de inmediato: 
A mí usted no me ha escuchado una sola palabra. Los dos tenemos muchas cosas que proponer y un reto muy 
grande como partido, de vincularnos con los ciudadanos. 
 
Cortés dijo desconfiar del grupo que encabeza al PAN en el estado. Indicó que correligionarios suyos le han 
sugerido que se cuide, porque seguramente tratarán de vincularlo con el narcotráfico; otros le dicen que hay 
grabaciones comprometedoras. Ya le dije a mi esposa y a mis padres que puede venir una campaña orquestada 
para destrozar la credibilidad y la confianza en un servidor, acotó. 
 
Sin embargo, aclaró que por ningún motivo desistirá de buscar la candidatura, aun si se lo pidiera el presidente 
Calderón. 
 
Por lo pronto, el PAN pospuso el lunes la emisión de la convocatoria para elegir candidato, prevista para el 23 
mayo. 
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Coahuila: aprehenden a candidato del PAN 
 
Leopoldo Ramos 
Corresponsal 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 34 
 
Saltillo, Coah. Agentes de la Fiscalía General de Coahuila detuvieron ayer por la tarde a Francisco Liñán, 
candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a diputado por el distrito 12 local, tras descubrirlo cuando 
resguardaba un tráiler cargado de despensas en la carretera Monclova-Castaños. Cuando los agentes lo 
interrogaron dijo que los víveres pertenecían al gobierno del estado y que los estaba vigilando para evitar que 
brigadistas del Partido Revolucionario Institucional los repartieran entre los votantes de la comunidad. 
 
 
 
Critica Eruviel Ávila a funcionarios federales que realizan campaña en favor del panista 

Agreden a Bravo Mena al final de una ponencia en la FES-
Acatlán 
Debió salir por la puerta trasera del auditorio 
La UNAM rechaza intransigencia y violencia 
 
Silvia Chávez González 
Corresponsal 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 31 
 
Naucalpan, Méx., 24 de mayo. ¡Fuera Bravo Mena de la UNAM!, gritaron alumnos de la Facultad de Estudios 
Superiores (FES) Acatlán cuando el equipo de logística del candidato del Partido Acción Nacional (PAN) al 
gobierno del estado de México les impidió entrar al abarrotado auditorio Miguel de la Torre, donde el panista 
dictaba una ponencia. 
 
Los abucheos fueron el inicio de una serie de manifestaciones de rechazo que terminó entre empujones y algunas 
pedradas contra el vehículo del político, quien salió por una una puerta trasera. 
 
Luis Felipe Bravo Mena llegó al campus al mediodía e inició su exposición La participación de la juventud en el 
estado de México con el clásico goya. 
 
Prometió reformar el Instituto Mexiquense de la Juventud, otorgar créditos a la palabra a emprendedores, así 
como apoyar el deporte y la educación. 
 
Rechazó ir abajo en las encuestas y dijo que no declinará en favor de Alejandro Encinas. En ese momento algunos 
jóvenes sacaron cartulinas con leyendas que decían Educación laica, educación gratuita y una que decía: Fuera 
Bravo de la FES, Fuera Yunque de la UNAM. 
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Ignacio Labra, secretario de formación y capacitación del Comité Directivo Estatal del PAN, arrebató la manta a 
los estudiantes y se la llevó. Algunos universitarios arrancaron hojas de sus cuadernos y en ellas escribieron 
libertad de expresión. 
 
–¿Usted es militante del Yunque? –preguntó un alumno al candidato panista. 
 
Bravo Mena contestó ser un convencido de la separación del Estado y la Iglesia, y creo que en México necesitamos 
evolucionar mucho en esa materia, para quitarnos prejuicios del siglo XIX y ser un país moderno. 
 
El también ex dirigente nacional del PAN fue cuestionado por los salarios de más de 100 mil pesos que cobran 
alcaldes panistas. El abanderado comentó que los ingresos de los ediles ya fueron regulados para que no se 
cometan esos excesos. 
 
Pasadas las 13:30 horas, Bravo Mena concluyó su ponencia entre aplausos. ¡Ya es hora!, exclamaron algunos 
estudiantes y otros corearon un goya, pero quienes no pudieron entrar al auditorio gritaban ¡Fuera, fuera de la 
UNAM! 
 
Protegido por sus escoltas, el panista salió por la puerta trasera del auditorio, donde lo esperaban más de 100 
universitarios, periodistas y parte de su equipo. Un grupo de jóvenes lo insultó, otros golpearon el vehículo con las 
manos, algunos más le escupieron y le arrojaron piedras. 
 
Las dirigencias nacional y estatal del PAN lamentaron lo sucedido y responsabilizaron a presuntos provocadores. 
 
A su vez, la Universidad Nacional Autónoma de México rechazó en un comunicado cualquier manifestación de 
intransigencia y violencia y recordó que la UNAM promueve en sus espacios el debate de las ideas y defiende los 
valores de tolerancia, pluralidad, diálogo, solidaridad y respeto a la libertad de expresión. 
 
Insiste en que el DF no debe llevarse agua 
 
Descarta que cables de Wikileaks lo afecten 
 
Javier Salinas Cesáreo Corresponsal 
 
Villa del Carbón, Méx., 24 de mayo. Eruviel Ávila Villegas, candidato a la gubernatura por la coalición Unidos por 
Ti, que forman los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva 
Alianza (Panal), llamó a todos los servidores públicos de los tres niveles de gobierno a que se abstengan de hacer 
proselitismo y de participar en actos de campaña en el estado, aún en sus días de asueto. 
 
El priísta respondió así a la participación de los secretarios de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero; 
Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano, y Educación, Alonso Lujambio, en un acto de campaña del panista Luis 
Felipe Bravo Mena, el domingo pasado. 
 
Quien venga con un cargo, quien venga con una función pública, aun cuando sea en día de asueto, finalmente está 
metiéndose en el proceso electoral, dijo. 
 



 
MIÉRCOLES 25 DE MAYO DE 2011 
 

6 

En conferencia de prensa, Eruviel Ávila respondió a las críticas que el jefe del Gobierno de Distrito Federal, 
Marcelo Ebrard, hizo a su propuesta de evitar que el agua del estado se envíe a la ciudad de México. Pongo el caso 
de Ecatepec: se van más de mil 600 litros por segundo al Distrito Federal. No es posible, indicó. 
 
Se le preguntó si los cables de Wikileaks sobre el gobernador Enrique Peña Nieto, publicados el lunes en La 
Jornada, podrían tener un efecto adverso en su campaña. Ávila Villegas dijo que no le preocupa el asunto. 
 
Este tipo de mensajes, de comunicados, salen en los procesos electorales para tratar de afectar una imagen. Así 
que yo no me preocupo por este tipo de temas; yo estoy ocupado por hacer propuestas, por dar alternativas de 
solución, por saludar a la gente, por estar cerca de la gente, afirmó. 
 
El candidato priísta encabezó este miércoles dos mítines, en los municipios de Villa de Carbón y Teotihuacán, 
donde reunió a miles de simpatizantes. 
 
 
 
 
México puede estar cerca de la ruina en 2012 

Calderón dinamita los acuerdos, según el PRI 
 
Ciro Pérez Silva 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 16 
 
La actitud del presidente Felipe Calderón de anteponer el interés electoral está dinamitando cualquier posibilidad 
de acuerdos con los partidos políticos, convinieron miembros de la dirigencia del PRI tras advertir que si después 
de las elecciones de julio el Presidente no genera las condiciones, se corre el riesgo de que aquel que gane en 2012 
gobierne un país cercano a la ruina. 
 
Destacaron que la lucha electoral desde un partido político es lo más normal, pero lo que acusa el presidente 
Calderón es que antes que gobernar está operando hacia las elecciones presidenciales de 2012, insistieron. 
 
Como ejemplo de este distanciamiento, recordaron las declaraciones del propio dirigente priísta, Humberto 
Moreira, quien apenas el lunes advirtió sobre la actitud partidista que asume el gobierno federal siempre que hay 
procesos electorales. 
 
Se asumen posiciones de este tipo, se miente, y después de eso se busca, al término de las elecciones reparar el 
daño, es como una almohada llena de plumas, que uno la esparce con el viento, y ya nunca más se vuelven a juntar 
el contenido de la almohada, nunca jamás; eso es lo que tratan de hacer, difamando y calumniando, mintiendo y 
engañando a la gente. 
 
Parte de esta condena a la actividad proselitista del presidente Felipe Calderón, insistieron los miembros de la 
dirigencia tricolor, es la respuesta que dio el vocero David Penchyna al ser interrogado sobre la propuesta que hace 
Felipe Calderón de una nueva reforma a Pemex, sugerencia que el vocero calificó de mero acto publicitario. 
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Inconformes protestan fuera de la sede estatal; denuncian dedazo 

Designa PRI-Nayarit candidatos a diputados, alcaldes y 
regidores 
 
Myriam Navarro y Alonso Urrutia 
Corresponsal y reportera 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 33 
 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) designó ayer en sesión de consejo a sus candidatos para las 20 
presidencias municipales, 20 sindicaturas, 18 diputaciones de mayoría y 244 regidurías de Nayarit, mientras más 
de 200 militantes protestaban durante el proceso interno. 
 
A la sesión de consejo ampliado celebrada este martes en las ofoconas del PRI en Tepic acudieron 340 de los 500 
consejeros priístas. Fuera del edificio, los inconformes que intentaban entrar intercambiaron manotazos y 
empujones con guardias privados. Al final, se limitaron a gritar ¡dedazo!, ¡vendidos! y ¡fraude! 
 
El presidente del PRI en Nayarit, Manuel Cota, dio a conocer que la empresa Consulta Mitofsky realizó una 
encuesta con 11 mil cuestionarios en todo el estado, y con los resultados se decidió quiénes son los mejores 
hombres y mujeres para garantizarnos el triunfo en los comicios del 3 de julio. 
 
Añadió que “se acabaron las elecciones de carro completo” y pidió a los 800 priístas que no obtuvieron una 
candidatura trabajar en favor del tricolor porque ellos serán la diferencia entre perder o ganar la elección. 
 
Los abanderados priístas fueron registrados por la noche, antes de que venciera el plazo señalado por el Instituto 
Estatal Electoral (IEE). 
 
En tanto, el IEE informó que en 19 días de campaña los tres principales candidatos al gobierno de Nayarit han 
gastado en publicidad seis millones 729 mil 133.41 pesos. El IEE determinó en febrero que el tope de gastos de los 
abanderados de cada partido o coalición es de 14 millones 777 mil 853 pesos. 
 
El instituto indicó que quien más erogó del 4 al 23 de mayo fue el candidato de la coalición que forman el PRI y los 
partidos Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, Roberto Sandoval Castañeda, con tres millones 875 mil 725 
.97 pesos. 
 
Le sigue el candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Guadalupe Acosta Naranjo, con dos 
millones 274 mil 122 pesos, mientras la abanderada del Partido Acción Nacional (PAN), Martha Elena García, 
erogó 579 mil 285.44 pesos. 
 
El IEE agregó que el candidato de los partidos del Trabajo y Convergencia, Nayar Mayorquín, no ha contratado 
publicidad y tampoco lo ha hecho el abanderado del Partido de la Revolución Socialista, de registro local, 
Donaciano Robles. 
 
En la ciudad de México, el PRD apeló ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por la negativa 
del Comité de Radio y Televisión del Instituto Federal Electoral a reponer a Acosta Maranjo mil 500 espots no 
transmitidos. 
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El alcalde de Tlajomulco rechaza ser postulado a la gubernatura 

Dejan 4 ediles el PRD-Jalisco; lo controla una mafia, dicen 
 
Mauricio Ferrer y Juan Carlos García Partida 
Corresponsales 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 32 
 
Guadalajara, Jal., 24 de mayo. El presidente municipal de Tlajomulco de Zúñiga, Enrique Alfaro Ramírez, 
renunció hoy al Partido de la Revolución Democrática (PRD), pese a que se proyectaba como uno de los 
precandidatos a la gubernatura de Jalisco. Se le unieron los alcaldes de Poncitlán, Carlos Maldonado; Ahualulco, 
Francisco Mora, y San Gabriel, José Isabel Ramos. 
 
Decidimos romper con el PRD, y yo cancelo cualquier posibilidad de ser candidato mientras el partido siga 
secuestrado por la mafia enquistada en la dirigencia, declaró Alfaro a raíz de los resultados de la elección interna 
del domingo, cuando ganó la dirigencia estatal el también líder del sindicato de la Universidad de Guadalajara 
(UdeG), Roberto López, y el grupo Sol Naciente –de los inconformes– quedó fuera de la dirección por faltarle dos 
votos para ocupar la secretaría general. 
 
López, miembro del Grupo Universidad –que encabeza Raúl Padilla, ex rector de la UdeG– ganó por 93 votos 
contra 45, pero la corriente de Alfaro impugnó el proceso ante la Comisión Nacional de Garantías del PRD con el 
argumento de que se excluyó a los militantes. 
 
Con la complacencia de la dirigencia nacional, la mafia que controla el partido en Jalisco, con menos de 100 votos 
y todas las trampas posibles, impuso un dirigente de papel, con perfil de lacayo, para que su jefe siga usando el 
PRD a su antojo, señaló Alfaro Ramírez. 
 
Recibí muchas llamadas diciéndome que no me preocupara porque yo sería el candidato (a la gubernatura). ¿Eso a 
mí qué? Yo no estoy en esto para ser candidato de un partido gobernado por la mafia, sino para transformar 
Jalisco, sostuvo, y anunció que buscará crear un movimiento ciudadano para participar en los comicios estatales 
de 2012, lo que requerirá alianzas con uno o varios partidos. 
 
El domingo quedó sepultada la posibilidad de construir un PRD fuerte y competitivo, pero no la de un movimiento 
que trascienda etiquetas partidistas y geometrías políticas, ni un proyecto de gobierno incluyente y eficaz. Hoy 
más que nunca ese propósito nos motiva, sostuvo el aspirante a la gubernatura, que ha recibido apoyo de Andrés 
Manuel López Obrador. 
 
Tres horas después, en su primera conferencia de prensa, el recién electo líder perredista, Roberto López, dijo 
lamentar estos hechos y ofreció esforzarse para que los militantes no se vayan, pero cuestionó: Alfaro acusa al 
Grupo Universidad, pero negoció con él para pasarse del PRI al PRD como candidato plurinominal. Fue diputado 
y después obtuvo apoyo para ganar la alcaldía de Tlajomulco. ¿Cuándo se dio cuenta de que pactaba con una 
mafia? 
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Cobertura total de salud, ofrece Encinas 
 
Silvia Chávez González 
Corresponsal 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 31 
 
Atizapán de Zaragoza, Méx., 24 de mayo. Alejandro Encinas, candidato de la coalición Unidos Podemos Más a la 
gubernatura, aseguró que al menos ocho millones de habitantes del estado de México (más de 50 por ciento de la 
población) carecen de servicios médicos públicos y garantizó otorgarlos si gana los comicios del 3 de julio. 
Asimismo sostuvo que existe un faltante de mil 300 millones de pesos de recursos federales destinados a salud. 
 
Alejandro Encinas, abanderado de los partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y Convergencia, 
prometió ante más 200 militantes y representantes de la comunidad médica estatal inversiones e impulso a 
proyectos de infraestructura y servicios de salud, la cual será prioridad durante mí gobierno. 
 
El estado de México es la entidad más poblada del país, pero el problema no es el número de habitantes, sino la 
ineficiencia y el manejo deshonesto de los recursos públicos del sector salud, dijo. 
 
Detalló que la entidad recibió para ese rubro 5 mil millones de pesos de recursos federales en 2010, pero hubo 
irregularidades, entre ellas el gasto de sólo 180 millones de pesos en la compra de medicamentos, cuando el 
presupuesto era de mil 800 millones. 
 
Encinas señaló que el Gobierno del Distrito Federal invierte entre 400 y 450 millones de pesos en la construcción 
de clínicas de primer nivel, mientras en el estado de México hay un gasto exagerado, pues sólo en el hospital de 
Zumpango se erogaron 8 mil 600 millones de pesos, cuando el presupuesto era de mil 100 millones. 
 
Sobre los comentarios de Andrés Manuel López Obrador acerca de que las elecciones en el estado son el primer 
paso de la disputa por la Presidencia, Encinas afirmó que estos comicios pesarán mucho hacia 2012, pero no son 
un pase directo a Los Pinos. Para empezar, no creo que el PRI gane en el estado. Asimismo, desestimó 
proyecciones de los priístas, quienes prevén ganar por tres millones de votos. 
 
 
 
El senador se dijo satisfecho por la cooperación: Pascual 

Beltrones, la cara del PRI como interlocutor valioso 
 
Arturo Cano 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 3 
 
En diciembre de 2009, en el PRI había malestar con el Ejército Mexicano y el embajador Carlos Pascual ofrecía 
intermediar para mejorar la relación, además de dejar claro al senador Manlio Fabio Beltrones que la Iniciativa 
Mérida no está amarrada al PAN. 
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Es el 18 de diciembre de 2009 y Beltrones desayuna con Pascual para recibir información de primera mano sobre 
la intervención estadunidense en el operativo donde muere, dos días antes, el capo Arturo Beltrán Leyva, y para 
abordar la agenda bilateral de seguridad, según el cable 09MEXICO3624, dirigido al Departamento de Estado. 
 
En un momento de la conversación, Beltrones informa a Pascual que el secretario de la Defensa Nacional, 
Guillermo Galván Galván, personalmente le pidió más autoridad legal para operar en la zona norte del país, 
además de un aumento de tropas y recursos. 
 
La petición del general secretario no fue bien recibida por el líder de los senadores del PRI, según Pascual: 
Beltrones indicó al embajador su malestar con la naturaleza de la solicitud. 
 
Componedor, el embajador Pascual sugiere entonces trabajar con el gobierno de Calderón en reuniones que 
involucren a todos los actores relevantes en el combate al crimen, de modo que no se deje al Ejército sintiéndose 
aislado. 
 
Aprovechando el viaje, Pascual le dice a Beltrones que resulta esencial que la Iniciativa Mérida –en la que el 
panista Calderón ha invertido todas sus fichas– no aparezca amarrada al PAN, pues eso la convierte en blanco de 
los ataques del PRI o de otros actores políticos. Beltrones dijo estar de acuerdo, y que iba a estudiar la forma de 
mejorar la cooperación bilateral en materia de seguridad pública. 
 
El cable que reseña la reunión está firmado por el mismo embajador Carlos Pascual, bajo el título: El líder del PRI 
en el Senado promete al embajador cooperación en asuntos bilaterales (cable 09MEXICO3624). 
 
Beltrones recibe, de primera mano, detalles sobre la intervención estadunidense en la reciente operación policial 
en la que murió el jefe de la organización de traficantes de drogas Beltrán Leyva (Arturo). 
 
Además, según el recuento de Pascual, discuten los esfuerzos bilaterales de coordinación, la Iniciativa Mérida, el 
despliegue militar en la zona norte del país y las propuestas de reforma política del presidente Calderón. 
 
Pascual quiere dejar claro a Beltrones que EU no está casado con el PAN, y por eso le sugiere realizar audiencias 
conjuntas sobre la seguridad pública en el norte del país. 
 
El senador priísta Manlio Fabio Beltrones y el embajador de Estados Unidos en México, Carlos Pascual, tras una 
reunion privada el 24 de septiembre de 2010Foto Yazmín Ortega Cortés 
Adelantado, Beltrones se dice satisfecho por el nivel de cooperación de las agencias de ambos lados y se muestra 
de acuerdo con Pascual en encontrar una manera de institucionalizar tal cooperación, de modo que no 
desaparezca con un cambio de administración o liderazgo. 
 
Pascual pide y Beltrones acepta, siempre según el cable, coordinarse con el senador Gustavo Madero, entonces 
coordinador de los panistas en esa Cámara, para realizar una reunión con las figuras clave del Senado en el camino 
a la siguiente reunión del Grupo de Coordinación Política México-Estados Unidos, a realizarse en enero de 2010. 
 
Otro tema abordado es la iniciativa de reforma política de Calderón. El líder de los senadores del PRI manifiesta 
su apoyo a propuestas que permitan la relección de diputados y la reducción del número de los miembros del 
Congreso, aunque también agrega, de su cosecha, que los legisladores deben confirmar al gabinete presidencial y 
que se deben escalonar las elecciones presidencial y del Congreso. Y adelanta la importancia de una reforma fiscal 
como la que presentaría apenas en marzo pasado. 
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Para el embajador que anunció su renuncia el pasado 19 de marzo, la reunión pone de manifiesto la importancia 
que el PRI concede a una estrecha relación con el gobierno de EU. 
 
Valora: En respuesta a las peticiones del embajador, Beltrones ha manifestado su voluntad de cooperar con el 
principal rival político del PRI, el PAN, en una serie de cuestiones, incluida la Iniciativa Mérida, la racionalización 
de los despliegues militares y la coordinación bilateral. 
 
Y no se trata de un aliado menor: Luego de su éxito en las elecciones intermedias de julio, que lo colocan como la 
primera fuerza política en México, el PRI trata de proyectar la imagen de que está dispuesto a cooperar de manera 
constructiva, tanto con sus rivales políticos, incluyendo la actual administración, como con los EU, siempre que 
esta cooperación sea vista como beneficiosa para el país. 
 
Así, de Garza a Pascual, elección de 2009 de por medio, Beltrones pasa de ser el rostro del viejo PRI a un 
interlocutor valioso para EU. 
 
 
 
Sus ahorros no corresponden a su ingreso, revela el CJF 

Investigan cuentas bancarias de 10 secretarios de tribunales 
Se inician pesquisas tras quejas de litigantes por presuntos sobornos 
 
Alfredo Méndez 
Periódico La Jornada 
Miércoles 25 de mayo de 2011, p. 10 
 
El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) investiga la evolución patrimonial atípica de por lo menos 10 secretarios 
de acuerdos de tribunales y juzgados del país, como parte de las medidas adoptadas por ese órgano disciplinario y 
administrativo del Poder Judicial de la Federación (PJF), con las que se pretende prevenir que funcionarios 
judiciales incurran en actos de corrupción o enriquecimiento ilícito. 
 
Estamos revisando las cuentas bancarias de una decena de secretarios de juzgados de distrito y tribunales de 
circuito, cuyos ahorros no corresponden a su nivel de ingresos, reveló ayer a La Jornada un funcionario de la 
Judicatura Federal que pidió no mencionar su nombre. 
 
La medida de investigar las cuentas bancarias y la evolución patrimonial de juzgadores y funcionarios judiciales 
fue adoptada por el ministro Juan Silva Meza, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y 
avalada por los seis consejeros de la Judicatura. 
 
Según el funcionario consultado –quien se negó a proporcionar los nombres de los secretarios de acuerdos sujetos 
a investigación–, dos de los empleados del PJF sujetos a investigación por su evolución patrimonial, enfrentan 
quejas administrativas ante el CJF presentadas por litigantes que aseguraron que los servidores públicos 
recibieron sobornos para favorecer a su contraparte en un juicio. 
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El pasado 11 de abril, el CJF determinó que puede solicitar directamente a las instituciones financieras 
información sobre las cuentas de los jueces, magistrados, consejeros y demás servidores públicos del PJF, sin 
intermediación de otras autoridades, como ocurría antes. 
 
Las dependencias y entidades públicas, así como las instituciones financieras, están obligadas a proporcionar la 
información y datos que el Consejo de la Judicatura Federal les solicite, relacionada con los registros, operaciones 
y datos bancarios de los servidores públicos del Poder Judicial de la Federación, señala el acuerdo general 10/2011 
del pleno del CJF. 
 
El Consejo de la Judicatura Federal administra más de 670 juzgados y tribunales federales en el país, con unos 33 
mil empleados, de los cuales mil 123 son jueces de distrito y magistrados de circuito. 
 
El Consejo de la Judicatura considera que la información bancaria constituye un indicador objetivo, certero y 
seguro de la actuación de los servidores públicos y un medio de verificación para preservar el desempeño honesto 
de magistrados y jueces, así como del personal adscrito a órganos jurisdiccionales y administrativos del propio 
consejo, argumentó el CJF al emitir el acuerdo. 
 
Las fuentes consultadas por este diario señalaron que el monitoreo será particularmente cercano a las cuentas de 

iles de secretarios de juzgados y tribunales, que son clave para su funcionamiento, pues son los encargados de 
studiar en primera instancia los casos y redactar los proyectos de acuerdos y sentencias. 

m
e
 
 



opinión y columnas 610972000016

  www.reforma.com

Marco Antonio del Toro, abo-
gado de Daniel García Teruel, 
negó que su cliente implicara 
a su tío Miguel Ángel Ortega 
Habib, ex tesorero de Oaxa-
ca, como responsable de de-
positar 800 millones de pesos 
en cuentas propias y de sus fa-
miliares.

El litigante afirmó que 
Hacienda indicó en un in-
forme de auditoría fiscal que 

García Teruel había señalado a 
su tío; sin embargo, el inculpa-
do ni siquiera estuvo presente 
en la visita del SAT.

García Teruel, quien es hi-
jo de Martha Ortega Habib, 
está preso por lavado de dine-
ro y, de acuerdo con la PGR, 
manifestó que los depósitos 
fueron hechos por su tío.

Abel Barajas

Niega sobrino implicarlo
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Bajan narcotraficantes 
helicóptero de la SSP

Castigan a Tameme 
por ‘jinetear’ millones

¿salón de juegos?... no, penal
CHIHUAHUA. Al menos 3 mesas de billar, 200 cervezas, 20 
botellas de vodka y 12 de tequila estaban en un área de juegos 
creada por reos de la Unidad de Bajo Riesgo de la Penitenciaría 
Estatal en esta ciudad. También había armas, celulares y droga.

CulTuRa

Un viaje con 
Daniel Lezama 
El artista inaugurará 
el jueves una muestra 
enfocada en anécdotas 
de viajeros célebres 
del siglo 19.
página 20

genTe!

Shriver desató 
el escándalo
Amigos de la esposa 
de Schwarzenegger 
filtraron que él tuvo 
un hijo fuera  
del matrimonio.
página 1

naCional

Corre el SAT 
tras Ana Guevara 
La PGR busca la 
detención de la ex 
velocista por un 
presunto fraude al fisco 
por 600 mil pesos.
página 2

$8,399  
invierte el aficionado  
de Pumas en su 
equipo, y es el 
que más gasta.
página 4

Cabos sueltos 
en San Lázaro
Conoce las iniciativas 
que están pendientes 
en San Lázaro y ya fueron 
aprobadas por el Senado.
d gráfico

extrAs De hoy:

Lo exoneró la pasada Administración, a la que sirvió

Resulta intocable
tesorero de Ruiz
d Abrió ex Gobernador 
investigación a modo 
para exculpar 
a su colaborador

Benito Jiménez  
y Virgilio Sánchez

Pese a que su hermana, su sobrino 
y una empleada doméstica se en-
cuentran encarcelados por lava-
do de dinero supuestamente co-
metido con recursos provenientes 
de las arcas estatales que él enca-
bezaba, el ex tesorero de Oaxaca 
Miguel Ángel Ortega Habib ha re-
sultado intocable. 

El propio Gobierno de su je-
fe, Ulises Ruiz, determinó al final 
de su mandato que no había ele-
mentos para ejercer acción penal 
en su contra, y la Administración 
actual de Gabino Cué tampoco ha 
presentado nuevas acusaciones. 

La exoneración estatal ocu-
rrió antes de que la Procuraduría 
General de la República (PGR) lo 
señalara como probable respon-
sable del delito de peculado.

“Durante la anterior Adminis-
tración se determinó el no ejerci-
cio de la acción penal (en contra 

de Ortega Habib)”, justificó ayer 
el actual Procurador de Justicia 
del Estado, Manuel de Jesús Ló-
pez López. 

Según un comunicado de la 
dependencia emitido anoche, en 
la Administración pasada se ini-
ció una investigación contra el ex 
funcionario por el delito de pecu-
lado, pero el entonces Secretario 
de la Contraloría, Jesús Barragán, 
manifestó que no se detectó nin-
gún tipo de desvío durante la ges-
tión de Ortega Habib.

“Sin embargo, la actual admi-
nistración encabezada por el Go-
bernador Gabino Cué, inició las 

auditorías correspondientes so-
bre la administración pasada, por 
lo que la Procuraduría de Justi-
cia del Estado acatará la resolu-
ción que determine la contralo-
ría general del Estado.

“Lo anterior con independen-
cia de lo que se llegue a determi-
nar por el Juez Federal respec-
tivo, respecto a la consignación 
de la PGR”, informa la Procura-
duría local.

REFORMA publicó ayer que 
la Procuraduría General de la Re-
pública logró encarcelar en sep-
tiembre del año pasado por el de-
lito de operaciones con recursos 

de procedencia ilícita a la herma-
na del ex tesorero, Martha Orte-
ga Habib; a Daniel García Teruel 
Ortega, su sobrino, y a Rosa Elvia 
Orozco, empleada doméstica.

De acuerdo con esas indaga-
torias de la Fiscalía federal, hay 
elementos suficientes para que 
la Procuraduría estatal acuse de 
peculado al ex funcionario por 
estar vinculado con el desvío de 
más de 800 millones de pesos, de 
2002 a 2009, a las cuentas banca-
rias de sus familiares, según con-
cluyó en la averiguación UEIOR-
PIFAM/AP/157/2010.

“Miguel Ángel Ortega Habib, 
no goza de buena reputación en 
Oaxaca, lugar donde ejerce o ejer-
ció funciones de servidor público, 
por lo que no se descarta la po-
sibilidad que el dinero provenga 
de dicho funcionario”, concluye 
la averiguación de la PGR auto-
rizada por Carlos Cortés Barreto, 
coordinador general de la Unidad 
Especializada en Investigación de 
Operaciones de Recursos de Pro-
cedencia Ilícita.

Fuentes de la Procuraduría 
estatal revelaron a REFORMA 
que el expediente de la Procu-
raduría General de la República  
contra el ex tesorero fue envia-
do en abril pasado a la Adminis-
tración que encabeza el Goberna-
dor Gabino Cué.

dDice PF que aeronave 
logró aterrizar; AFI, 
que ésta fue derribada 
y hay tres lesionados

REFORMA / Staff

MORELIA.- En medio de los en-
frentamientos entre sicarios y 
fuerzas federales, que llevan dos 
días, ayer fue atacado un helicóp-
tero de la PF en Apatzingán, en 
Michoacán.

La Secretaría de Seguridad 
Pública informó que sus elemen-
tos hacían labores de patrullaje en 
una aeronave MI cuando fueron 
agredidos a balazos.

“Debido a lo anterior el pilo-
to de la aeronave decidió aterri-
zar para prevenir cualquier per-
cance, maniobra que fue realizada 
con éxito en el poblado de Vicen-
te Guerrero, aproximadamente a 
6 kilómetros del lugar de la agre-
sión”, precisó la dependencia.

Los agentes heridos fueron 
trasladados a un hospital y se en-
cuentran estables, en tanto que 
el helicóptero fue resguardado 
por policías federales apoyados 
por militares.

Sin embargo, un reporte de 
la AFI informa que el helicópte-
ro en realidad fue derribado y de-
jó tres heridos.

“El día de hoy (ayer) fue derri-
bada la aeronave helicóptero ma-
trícula PF-201 perteneciente a la 
Secretaría de Seguridad Pública 
Federal. Lo anterior derivado de 
un enfrentamiento entre fuerzas 
federales y un grupo de civiles.

“(Los) hechos (se) suscitaron 
en la comunidad de Guanajua-
tillo, perteneciente al municipio 
de Apatzingán, resultando lesio-
nados 3 policías federales, uno de 
ellos de gravedad”, señala una tar-
jeta informativa difundida anoche 
por la dependencia.

Víctor Fuentes

La Secretaría de la Función Pú-
blica sancionó a la empresa de 
transportes blindados Tameme 
por negarse a devolver más de 
330 millones de pesos de la últi-
ma nómina de la extinta paraesta-
tal Luz y Fuerza del Centro. 

La SFP la inhabilitó por cinco 
años para obtener contratos del 
Gobierno federal y la multó con 
un millón 664 mil pesos.

El castigo, impuesto el 20 de 
mayo, deriva de “la omisión, por 
parte del proveedor, de devolver 
los recursos públicos que perte-

necen a LFC, a pesar de instruc-
ciones expresas”. 

En noviembre de 2009, el Ser-
vicio de Administración y Enaje-
nación de Bienes, liquidador de 
LFC, hizo el primer requerimien-
to y, ante la falta de respuesta, pre-
sentó una denuncia penal ante la 
PGR el 23 de junio de 2010.

En agosto, Tameme deman-
dó al Gobierno por 67.1 millones 
de pesos por daños y perjuicios, y 
un juez desechó el recurso.

Finalmente, la empresa acep-
tó que tenía 214.1 millones de pe-
sos “bajo resguardo” y aseguró 
que pagó 101 millones antes de la 
extinción de la compañía.

José Díaz Briseño 
Corresponsal

WASHINGTON.- Earl Anthony 
Wayne, quien se perfila como Em-
bajador de Estados Unidos en 
México en sustitución de Carlos 
Pascual, es el actual número dos 
en la representación estadouni-
dense en Kabul.

Ahora, Washington espera el 
beneplácito del Gobierno mexi-
cano, aunque todavía no hay una 
nominación oficial del Presidente 
Barack Obama ante el Senado.

Expertos afirman que Wayne 

ha sido pieza clave para coordi-
nar la entrega de miles de millo-
nes de dólares en ayuda econó-
mica, social y antinarcóticos del 
Departamento de Estado a Afga-
nistán, donde se desempeña des-
de el año 2009.

Dada su experiencia, ahora 
podría agilizar la entrega de ayu-
da antidrogas a México.

Diplomático desde 1975,  
Wayne fue elevado en diciembre 
por el Senado al rango de Emba-
jador de Carrera, el máximo en el 
servicio exterior de EU.

NacioNal 7

Trae EU de ¡Kabul!  
a nuevo Embajador

MORELIA.- La región de 
la Tierra Caliente, en Mi-
choacán, se convirtió en tierra 
de nadie desde hace dos días.

El crimen organizado y 
las fuerzas del orden escenifi-
can un enfrentamiento desde 
el lunes con un saldo prelimi-
nar de tres personas muertas. 
Varias escuelas suspendieron 
clases, según reportes de auto-
ridades locales.

El jefe de Seguridad Pú-
blica del Municipio de Buena-
vista Tomatlán, Otoniel Mon-
tes, dio la orden a los agentes 
municipales de replegarse.

“Sería una muerte segura 
para nosotros entrar a contro-
lar lo que ocurre”, declaró el 
funcionario.

Montes reveló que al-
gunos vecinos aseguran ha-
ber visto unas 30 camione-
tas en las que viajaban grupos 
de hasta 10 hombres armados 
participando en los tiroteos.

El pánico llevó a la auto-
ridad municipal a habilitar un 
albergue para recibir a perso-
nas que han salido de la zona 
de los disparos.

Staff

Suman dos días de enfrentamiento

MONTERREY. Un “mapache” manipuló ayer el sistema 
electrónico de votación del Congreso de Nuevo León para 
sufragar en lugar del diputado panista Fernando González Viejo, 
quien no estaba presente. Cuando en el tablero apareció su 
voto, se abrió una investigación solicitada por la bancada del 
PRI, por lo que peritos de la Procuraduría estatal levantaron 
huellas de la curul para encontrar al responsable.

tras la huella del voto

Granados Chapa (11) • Jorge Bustamante, Sergio Sarmiento, Manuel J. Jáuregui 
(12) • López Narváez, Aguayo (13) • David Calderón (17) • Capitanes (Neg. 3)
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Analizan amonestar al PT 
 
Guadalupe Irízar 
 
(25 mayo 2011).- El Consejo General del IFE discutirá hoy miércoles un proyecto que propone amonestar 
públicamente al PT por difundir, dentro de los tiempos oficiales de radio y TV, mensajes de Andrés Manuel López 
Obrador sobre su movimiento. 
 
Lo anterior, en acatamiento de una sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que 
consideró los anuncios violatorios de la Constitución y el Cofipe. 
 
Las violaciones al artículo 41 constitucional y al 38 del Cofipe por parte del PT, derivan del contenido electoral de 
los mensajes, con vistas a 2012, por parte un aspirante presidencial, lo cual puede incidir en la equidad de la 
contienda, de acuerdo con la sentencia. 
 
"Se impone al Partido del Trabajo una sanción consistente en una amonestación pública", señala el proyecto. 
 
 
 

Niegan al IEEM tiempos 'extra' 
 
Rechaza IFE aprobar espacios adicionales en radio y televisión; exigen respetar pautaje 
 
Guadalupe Irízar 
 
(25 mayo 2011).- El Consejo General del IFE aprobará hoy el acuerdo que rechaza la solicitud del Instituto Estatal 
Electoral del Estado de México (IEEM), de contar con tiempo extra en radio y televisión para los debates de 
candidatos a la Gubernatura. 
 
"En los términos previstos en los considerandos que anteceden, no es procedente la solicitud formulada por el 
Instituto Electoral del Estado de México, consistente en que este Instituto otorgue tiempos en radio y televisión 
para la transmisión de debates", dice la resolución. 
 
Señala que la normatividad en materia de radio y televisión, prohíbe otorgar más tiempos del Estado con el fin de 
acumular los ya asignados. 
 
"Con base en la normatividad electoral en materia de radio y televisión, la solicitud efectuada por el Instituto 
Electoral del Estado de México no es procedente, pues los tiempos del Estado que administra el Instituto Federal 
Electoral deberán ser destinados a la difusión de mensajes de veinte y treinta segundos de duración durante los 
procesos electorales locales y federales", precisa el acuerdo. 
 
Señala que la acumulación de tiempos está prohibida por el código electoral, además de que la Constitución 
dispone que no se excederán los tres minutos por hora de transmisión en las estaciones de radio y canales de 
televisión. 
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Recuerda el IFE que el 27 de abril de 2011 recibió un oficio por medio del cual el presidente del IEEM, Jesús 
Castillo, solicitó tiempos extra para los debates de los aspirantes. 
  
Acuerdan formato 
  
La Comisión de Acceso a Medios del IEEM aprobó que los dos primeros debates entre los tres candidatos a la 
Gubernatura mexiquense se realicen el 8 y 22 de junio, con una duración de 90 minutos cada uno, y se realizarán 
entre las 20:00 y 22:00 horas en la sede del organismo electoral. 
 
El presidente de la comisión, Jesús Jardón, indicó que como moderadores están propuestos José Woldenberg y 
Jesús Reyes Heroles. 
 
Jardón comentó que Televisión Mexiquense ofreció su señal para transmitir los debates. 
 
"Tenemos el ofrecimiento de Televisión Mexiquense para cubrir el evento y quienes quieran enlazarse, lo podrán 
hacer", expresó el funcionario del IEEM. 
 
 Pautas 
  
El IFE asignó al Instituto Electoral del Estado de México los siguientes tiempos en radio y televisión. 
 
Precampañas  
14 minutos 24 segundos 
  
Intercampañas 
19 minutos 12 segundos  
  
Campañas 
12 minutos 
  
día de la elección 
19 minutos 12 segundos 
 
 
 

Apoya Medina Plascencia a Josefina rumbo a 2012 
Carole Simonnet 
 
(25 mayo 2011).- El ex Gobernador de Guanajuato, Carlos Medina Plascencia, anunció ayer que promoverá a 
Josefina Vázquez Mota para la candidatura presidencial del PAN en 2012. 
 
Aseguró que la coordinadora de los diputados panistas le devolvió el entusiasmo, por lo que se comprometió a 
apoyarla durante la precampaña a partir de diciembre, junto con el ex Mandatario de Baja California, Ernesto 
Ruffo. 
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"Ella me ha regresado el ánimo, el entusiasmo para soñar por México y con la participación de Ernesto Ruffo 
coincidimos en el escenario", dijo el guanajuatense. 
 
Medina Plascencia subrayó que Vázquez Mota puede derrotar al priista Enrique Peña Nieto, si ella y su equipo 
logran hacer conexión con los ciudadanos. 
 
Sostuvo que la sociedad está cansada de estar secuestrada por la delincuencia organizada, por los sindicatos y por 
algunos medios de comunicación, por lo que se requiere de una candidatura más ciudadana que, a su juicio, 
encarna la ex titular de Educación Pública y de Sedesol. 
 
"Esta forma es como se percibe también a Josefina. Reúne el perfil ciudadano", insistió. 
 
Aunque expresó su aprecio por los otros seis aspirantes panistas -Ernesto Cordero, Alonso Lujambio, Santiago 
Creel, Emilio González y Heriberto Félix-, dijo que a Vázquez Mota le favorece ser mujer. 
 
"Muchos estamos convencidos que las mujeres han sido constructoras de hogares, de familias y en ellas podemos 
confiar cuando se nos va la esperanza. 
 
"Si ya se dio en Costa Rica, en Brasil y en otros países como Chile y Argentina, en México necesitamos hacer un 
movimiento social, y ojalá que el PAN se abra a la sociedad", expuso. 
 
 
 

Plantea Eruviel reducir abasto de agua al DF 
 
Sandra García 
 
(25 mayo 2011).- VILLA DEL CARBÓN.- El candidato de la coalición "Unidos por ti", Eruviel Ávila, se 
comprometió ayer, si triunfa en la elección del 3 de julio, a disminuir la cantidad de agua que el Estado de México 
abastece al Distrito Federal a través del Sistema Cutzamala. 
 
Explicó que primero dotará de agua a los mexiquenses y el líquido que sobre se enviará a la Ciudad de México. 
 
"Voy a dar fuerte la lucha en un asunto que es injusto. En el tema del agua, como dijera el dicho: 'somos candil de 
la calle y oscuridad de nuestra casa' porque, teniendo agua en el Estado de México, gran parte de esa agua se va al 
Distrito Federal. 
 
"Si tenemos agua, que el agua sirva primero a los que aquí vivimos y, si nos sobra, ¿por qué no?, la compartimos", 
expresó ante sus simpatizantes movilizados en unidades de transporte público desde los municipios de 
Tepotzotlán, Huehuetoca, Coyotepec y Villa del Carbón. 
 
Puso como ejemplo el caso de Ecatepec, de donde, dijo, se van más de mil 600 litros al Distrito Federal. 
 
"Así que es justo mi reclamo, es justa mi demanda y la voy a seguir haciendo hoy como candidato y mañana como 
Gobernador", agregó. 
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Sin embargo, en entrevista después del mitin, Ávila comentó que solicitará al Gobierno capitalino que impulse 
programas de tratamiento de aguas, sistemas de captación agua pluvial y que fomente el reuso.  
"Que el Gobierno del DF trate más sus aguas, tenga mayor tratamiento de aguas para que las que tienen se puedan 
reusar, tengan un mejor tratamiento de aguas, que tengan un sistema de captación de agua pluvial y que nos dejen 
a los mexiquenses hacer uso del agua que se extrae porque además los mantos acuíferos, los mantos freáticos se 
están agotando", reiteró. 
 
Presencia de extraños 
  
El aspirante priista reiteró su rechazo a la presencia de gente ajena a la entidad en las campañas de la oposición, 
en referencia al Jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, quien acompañó al perredista Alejandro Encinas, y a 
los secretarios del Gobierno federal que estuvieron con el abanderado panista, Luis Felipe Bravo Mena, el pasado 
fin de semana. 
 
"Siempre me pronuncié a favor de que los candidatos, los partidos y los mexiquenses somos los que debemos 
determinar el curso de esta campaña, así es que, quien venga con un cargo, quien venga con una función pública -
aun cuando sea en día de asueto-, se está entrometiendo en el proceso electoral", reclamó. 
 
Ávila estuvo en cuatro municipios, donde reiteró su compromiso de derogar la tenencia e implementar el 
transporte rosa. 
 
 
 

Desconfía coalición del árbitro mexiquense 
 
Irma Valadez 
 
(25 mayo 2011).- ATIZAPÁN.- La dirigencia estatal del PRD expresó ayer su desconfianza en los consejeros del 
Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). 
 
Luis Sánchez, dirigente perredista y coordinador de la campaña del abanderado del PRD, PT y Convergencia, 
Alejandro Encinas, dijo que en el IEEM hay consejeros que responden a los intereses del PRI, y señaló a Policarpo 
Montes de Oca, José Martínez, Juan Carlos Villarreal y Jesús Jardón. 
 
Incluso adelantó que el IEEM desechará la queja que presentaron contra el candidato del PRI, Eruviel Ávila, por 
rebasar el tope de gastos de campaña. 
 
Sánchez dijo que elaboran un conteo sobre la propaganda del aspirante del tricolor y lo van a contrastar con el que 
elabora el propio IEEM. 
 
"Vamos a ver qué sucede de la comparación de estas dos fuentes de información, mucho me temo que en el IEEM 
van a querer minimizar la propaganda del PRI", comentó Sánchez. 
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En tanto, el candidato de la coalición "Unidos podemos más", Alejandro Encinas, firmó en el Municipios de 
Atizapán un pacto por el derecho a la salud y a la alimentación, mediante el que garantizará el presupuesto en 
ambas materias, si gana la Gubernatura en los comicios del 3 de julio. 
 
"El 52 por ciento de los habitantes del Estado de México no tiene derecho a la salud en ninguno de los sistemas 
existentes. Tenemos que garantizar que todos los habitantes tengan acceso a medicinas y atención médica de 
manera gratuita", explicó Encinas ante militantes de los tres partidos coaligados, así como médicos y enfermeras. 
 
 
 

Se alista alianza 
 
Melina Gil 
 
(25 mayo 2011).- GUADALAJARA.- La aspiración del Alcalde de Tlajomulco, Enrique Alfaro, de convertirse en 
Gobernador, será canalizada ahora a través de su agrupación Alianza Ciudadana. 
 
Esteban Garaiz, representante del grupo político, consideró que alcanzarán a formar una estructura competitiva 
para acompañar en 2012 la candidatura del Edil. 
 
Hasta el momento cuentan con mil 200 personas integradas, de acuerdo con la asamblea constitutiva. Sin 
embargo, para participar en un proceso electoral deben coaligarse con algún partido. El diputado petista, Enrique 
Ibarra, señaló que el Alcalde goza de aceptación en su partido. 
 
 
 

Tras la huella del voto 
 
(25 mayo 2011).- MONTERREY. Un "mapache" manipuló ayer el sistema electrónico de votación del Congreso de 
Nuevo León para sufragar en lugar del diputado panista Fernando González Viejo, quien no estaba presente. 
Cuando en el tablero apareció su voto, se abrió una investigación solicitada por la bancada del PRI, por lo que 
peritos de la Procuraduría estatal levantaron huellas de la curul para encontrar al responsable. 
 
 
 

PLAZA PÚBLICA / Las otras elecciones 
 
Miguel Ángel Granados Chapa 
 
(25 mayo 2011).- El proceso electoral del Estado de México atrae la atención de la opinión pública participante por 
razones explicables. Las más perceptibles son, por un lado, que contiende sin contender el gobernador Enrique 
Peña Nieto y, por otra parte, que Andrés Manuel López Obrador necesita probar que la movilización directa de los 
ciudadanos, con él mismo a la cabeza, puede contrarrestar una campaña poderosa en dinero y difusión. 
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Es preciso, sin embargo, que consideremos que en julio mismo hay jornadas electorales también en Coahuila y 
Nayarit. Sus resultados tendrán un efecto más allá de los linderos de esas entidades. Aunque se aprecian altas 
posibilidades de que el PRI, que gobierna ambos estados, los conserve bajo su control, eventualmente puede 
ocurrir el triunfo de la oposición. 
 
En ambos lugares se frustró la coalición que habían anunciado el PAN y el PRD como parte de su política de 
alianzas, exitosa en 2010, pero que comenzó a naufragar apenas se inauguró este año electoral. Ni en Guerrero ni 
en Baja California Sur se reeditó esa unión partidaria, aunque el candidato del PAN guerrerense declinó a última 
hora la búsqueda del voto y pidió a sus partidarios votar por el priista postulado por el PRD. En Baja California 
Sur de la alianza se pasó a la contienda áspera debido a que el PAN acogió -y con él alcanzó la victoria- a un fallido 
candidato perredista. 
 
En Nayarit el fracaso de la coalición PAN-PRD, programada con mucha anticipación, ha significado un fuerte 
golpe de la corriente Nueva Izquierda, pues se calculó que juntos los dos partidos llevarían al gobierno a 
Guadalupe Acosta Naranjo, uno de los principales dirigentes del chuchismo. Rota la alianza, el candidato del PRD 
no sólo tiene, a solas, escasas posibilidades de triunfar, sino que acaso quede en tercer lugar. Paradójicamente, 
causaría ese desairado desenlace una compañera de bancada de Acosta Naranjo en la fracción perredista en San 
Lázaro, Martha Elena García. Ella es esposa de Antonio Echevarría, que en 1999 ganó la gubernatura sostenido 
por una amplia alianza opositora al PRI, partido a que había pertenecido largo tiempo. Ya gobernador, se afilió al 
PAN y acaso por tomar esa opción no consiguió que cristalizaran las aspiraciones de su esposa, de ser candidata a 
sucederlo. Recuperado Nayarit para el PRI hace seis años, hace dos la señora García fue elegida diputada federal 
por el PRD. Su activismo en ese partido fue exitoso y resultó precandidata, misma condición que tenía Acosta 
Naranjo. En la contienda interna por la candidatura, el PAN hizo suya su aspiración y adquirió con ese gesto tal 
fuerza que Acción Nacional terminó inscribiéndola en el proceso electoral fuera de la coalición. Todavía se 
estimaba posible que una encuesta a realizarse mañana dijera la última palabra, respecto de la alianza y la 
candidatura, pero el PRD escogió no llegar ya a ese punto. De manera que el PRI, que padeció desfiguros internos, 
que no alteraron la postulación del alcalde de Tepic, Roberto Sandoval, se beneficiará de la presentación de dos 
candidatos que reñirán entre sí más que frente al tricolor. 
 
En Coahuila el PRD iba a adherirse al PAN, no tanto a coaligarse con él, dada su debilidad. El PRI postula a Rubén 
Moreira, diputado federal y hermano de Humberto Moreira, su antecesor, líder nacional del partido, todo lo cual 
lo dota de las mayores posibilidades de triunfo. Su principal contendiente es el senador Guillermo Anaya, 
compadre del presidente Calderón que, aun antes de serlo, gozaba de fortuna política: fue elegido diputado local 
en 1997, diputado federal tres años después y alcalde de Torreón en 2003. 
 
La izquierda, que antes y después de la efusión cardenista de 1988 cuenta con escasos adeptos en esa entidad, no 
los multiplicará sino al contrario, pues presenta dos candidaturas, reflejo del fenómeno que nacionalmente 
protagonizan los seguidores y los antagonistas de Andrés Manuel López Obrador. El PRD, que va a solas, presenta 
como candidato, con muy tenues posibilidades de figurar, al ex diputado local y ex regidor del ayuntamiento de 
Parras, Genaro Fuantos Sánchez. Mayor número de votos tendrá el candidato de Convergencia y el Partido del 
Trabajo, Jesús González Schmall, quien por segunda vez va en pos de la gubernatura. Lo hizo en 1993, cuando el 
candidato priista triunfador fue Rogelio Montemayor. Postulado por una coalición de pequeños partidos, en que 
los más visibles fueron el PRD, el Verde y el ya extinto Demócrata Mexicano, el ex secretario general del PAN, 
precandidato presidencial en ese partido, obtuvo en su inicial incursión coahuilense sólo el 2.3 por ciento de los 
votos. Es posible que duplique ese porcentaje ahora, impedido para crecer por la polarización, de ya larga data y 
agudizada ahora, entre el PRI y el PAN. 
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Acción Nacional quedó muy lastimado por el triunfo de Humberto Moreira, que Jorge Zermeño, candidato panista 
y ahora embajador en Madrid, disputó aun en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Por esa 
causa, Moreira fue un ácido crítico de Vicente Fox y de Felipe Calderón, a quien todavía semanas antes de pedir 
licencia para encabezar el PRI reprochaba el escaso apoyo que las fuerzas federales ofrecieron a su gobierno ante 
la creciente inseguridad pública. Como muchos gobernadores priistas Moreira pretendió esconder tras esa 
coartada su propia incapacidad para preservar la tranquilidad de sus gobernados, muchos de los cuales anticipan 
que la postulación de Rubén Moreira significa más de lo mismo. 
  
Cajón de Sastre 
  
Aleida Calleja Gutiérrez fue elegida presidenta de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información. 
Encabezada desde su fundación por Beatriz Solís, a quien reemplazó Javier Corral, y a éste Raúl Trejo Delarbre, la 
Amedi ha tenido una presencia creciente en la discusión de los temas asociados a su denominación. 
Particularmente importante es su proyecto de ley de telecomunicaciones y contenidos audiovisuales que varias 
bancadas hicieron suyo y se espera sea discutido. La nueva presidenta, graduada en la Universidad 
Iberoamericana, ha tenido su principal desempeño en la Asociación Mundial de Radios Comunitarias. También 
preside la asociación civil Comunicación Comunitaria. En el consejo consultivo de la Amedi, Alberto Aziz ocupará 
el lugar de Néstor García Canclini, con lo cual se garantiza la continuidad en los trabajos de esa asociación. 
  
miguelangel@granadoschapa.com 
 
 
 

DE POLÍTICA Y COSAS PEORES / Plaga 
 
Catón 
 
(25 mayo 2011).- Le sugiere el perrito a la perrita: "¿Qué te parece si para variar lo hacemos ahora de hombrecito?" 
(No le entendí)... Un señor pálido y espiritado llegó con el doctor. "Sufro un continuo dolor de cabeza" -se quejó 
con voz desfallecida. Le pregunta el galeno: "¿Fuma usted?" "Nunca he fumado -responde el individuo-. Mi cuerpo 
es templo del Espíritu Santo: no puedo profanarlo inhalando vil humo de cigarro". "Muy bien -dice el doctor-. 
¿Bebe?" "¡De ninguna manera! -se indigna el hombre-. ¿Cómo me cree usted capaz de semejante pecado contra la 
templanza, que es una de las cuatro virtudes cardinales?" "Perdone -se disculpa el médico, apenado-. ¿Usa el 
sexo?" "¡Nunca! -replica el individuo irguiéndose con aire de ofendido-. La bestia de las dos espadas, como muy 
bien llamó Guillermo Shakespeare al ayuntamiento carnal, es impúdica y vitanda badomía que rechazo con todas 
las fuerzas de mi ser. ¡Soy casto y honesto, señor mío!" "Perfectamente -dice en ese punto el médico-. Entonces ya 
sé el motivo de su dolor de cabeza". "¿Cuál es?" -pregunta con ansiedad el hombre. Responde el doctor: 
"Seguramente le aprieta la aureola"... Afligida; llena de compunción; atribulada; poseída por pesadumbre 
inmensa; dolorida; presa de abatimiento y de congoja; invadida por la tristeza y el pesar; mustia y cuitada; con 
gran melancolía y desconsuelo, una señora les dice a sus amigas: "Mi marido y yo fuimos a Acapulco. Él se quedó 
mirando a una muchacha. Eso me molestó, y le dije: 'Quítale esa brillante cabellera, esa cara de artista, ese cuello 
de cisne, esos senos enhiestos, esa cintura de avispa, esas caderas redondeadas, esas torneadas piernas y ¿qué 
queda?'. Mi marido me contestó: 'Tú'"... Pienso que el Papa Benedicto está enfrentando con decisión el problema 
de la pederastia, que tantos daños ha causado a la Iglesia Católica. 

mailto:miguelangel@granadoschapa.com
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No se ha limitado a reconocer su existencia -¿cómo podría negarla?-: admitió también que es "una plaga". Usó esa 
palabra, que en una de sus acepciones significa "abundancia de algo nocivo". Una carta del Pontífice enviada a 
todos los obispos les recuerda que los abusos sexuales cometidos por sacerdotes o religiosos contra menores no 
son sólo una grave transgresión canónica, sino también un crimen perseguido por las autoridades civiles. Por eso 
ahora se impone al Episcopado la obligación de colaborar con esas autoridades para investigar, reprimir y castigar 
tales abusos. Igualmente declara ese documento que la atención a las víctimas será prioritaria, lo mismo que la 
ayuda y asistencia a sus familias. Desde luego no sólo en la Iglesia Católica se da este tipo de abusos, pero los casos 
dentro de ella han sido tan numerosos, y han causado tanto escándalo, que los voceros del Papa se han visto en la 
precisión de reconocer que entre los fieles de muchos países ha disminuido la antigua fe en la Iglesia, y que debe 
hacerse un esfuerzo grande para restablecerla. Ciertamente por cada sacerdote o religioso que incurre en acciones 
infames hay 100 que están entregados a cumplir su ministerio. Pero el mal que causa el transgresor es en extremo 
grave. Los católicos aplaudimos que una torpe actitud de disimulo, y aun de complicidad, sea sustituida ahora por 
otra de cuidadosa vigilancia y de colaboración con la autoridad civil cuando el problema se presente... La esposa de 
Capronio le dice: "Mis amigas te vieron salir de un motel de paso". "¿Y qué querías? -responde el cínico sujeto-. 
¿Que me quedara ahí para siempre?"... El ejecutivo llegó al restaurante acompañado por una espléndida morenaza 
de magníficas curvas y exuberantes encantos naturales muy bien distribuidos por toda la pródiga anatomía de su 
cuerpo. Se levanta el tipo a saludar a unos amigos y éstos le preguntan entre divertidos y envidiosos: "¿Quién es 
ese monumento?" "Ningún monumento -responde el otro-. Es mi nueva forma de invertir. Puse en ella todo mi 
capital, y ahora mi dinero se mueve más"... Le comenta un señor a otro: "Me preocupa eso de la educación sexual 
en las escuelas. Si a nuestros hijos les enseñan sexo como les enseñan aritmética y español, no van a saber cómo 
hacerlo"... FIN. 
  
afacaton@yahoo.com.mx 
 
 
 

TEMPLO MAYOR 
 
F. Bartolomé 
 
(25 mayo 2011).- NO SE lo cuenten a nadie, pero hace cosa de unos días hubo una minicumbre de precandidatos 
presidenciales calderonistas. 
 
Y ESO de minicumbre no es por el tamaño de los aspirantes, sino porque sólo estuvieron tres de los que forman 
parte del gabinete presidencial. 
 
CADA UNO asistió acompañado de su respectivo consiglieri en cuestión de imagen y propaganda. 
 
ASÍ, Ernesto Cordero tomó asiento acompañado por Max Cortázar; en tanto que Alonso Lujambio llegó con Juan 
Ignacio Zavala; y Javier Lozano se presentó con el español Antonio Sola. 
 
DE LO MUCHO que se habló en la mesa, surgió un acuerdo fundamental al estilo de los Tres Mosqueteros: todos 
para uno y uno para todos. 
 

mailto:afacaton@yahoo.com.mx


 
MIÉRCOLES 25 DE MAYO DE 2011 
 

9 

ES DECIR, se comprometieron a que si alguno de ellos resulta el elegido de la gracia blanquiazul, los otros dos se 
le sumarán sin reparos ni regateos. A ver si es cierto. 
 
A PROPÓSITO de suspirantes panistas, Josefina Vázquez Mota sigue haciendo amarres con figuras históricas de 
su partido. 
 
YA SE LE SUMÓ quien fuera el primer gobernador de oposición: Ernesto Ruffo Appel. Y ahora también se unirá -
¡sorpresa!- el guanajuatense Carlos Medina Plascencia. 
 
HABRÁ QUIEN DIGA que ambos personajes han perdido protagonismo en la vida interna del PAN, pero, como 
sea, eso no quita el pesado simbolismo de su adhesión a Josefina, lo que seguramente pondrá nerviosos a sus 
contendientes. 
  
SERÍA BUENO revisar en la letra chiquita de la nueva Ley de Migración si en alguna parte se establece que el 
titular del Instituto Nacional de Migración tiene derecho a hacer como que la virgen le habla. 
 
Y ES QUE, luego del escándalo por el tráfico de migrantes con la complicidad de agentes migratorios, Salvador 
Beltrán del Río no logra explicar qué hizo con esos malos elementos. 
 
POR EJEMPLO, tras la supuesta purga en el instituto, el panista no ha querido detallar las consecuencias de la 
remoción -que no despido, ni consignación- de los titulares de las delegaciones migratorias en el Estado de 
México, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tabasco, Tamaulipas y Veracruz. 
 
NO ES por fomentar el sospechosismo, pero dado que los testimonios sobre cómo los agentes entregaban a los 
migrantes al crimen organizado, da la impresión de que Beltrán del Río se está quedando corto en cuanto a limpiar 
la casa. 
 
A LO MEJOR, como dicen por ahí, no quiere sacudir mucho la suciedad para no manchar a quienes antes 
estuvieron en el cargo... ¿como Cecilia Romero, la actual secretaria general panista? 
  
NO CABE DUDA de que los legisladores mexicanos se superan a sí mismos cada día: cuando se creía que no 
podían enredar más las cosas... ¡lo hicieron! 
 
TRAS un sesudo análisis, diputados y senadores llegaron a la conclusión de que Genaro García Luna violó la 
Constitución por aceptar una medalla del gobierno colombiano, sin contar con la debida autorización del 
Congreso. 
 
ANTE ESO decidieron no votar -ni en favor, ni en contra, ¡sino todo lo contrario!- sobre la solicitud presentada 
por el titular de la Secretaría de Seguridad Pública. 
 
AHORA las opciones de García Luna son seguir "custodiando" la medalla, como él mismo dijo; regresarla a 

olombia, fundirla y hacerse una nueva placa de policía, usarla como portavasos, subastarla en e-Bay... o, ya de 
lano, en lo que se aclara el asunto, poner bajo arraigo la presea. 
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